# MEDIO AMBIENTE

Publicado: 13 de agosto de 2019 - 18:31 p.m.



Con un machete rompieron tubería de Ecopetrol y causaron grave emergencia ambiental



BLU Radio. Limpieza derrame de crudo / Foto. Ecopetrol.

Ecopetrol realiza labores de limpieza en las zonas afectadas.

### Por: Verónica Rincón, BLU Radio

Tres acciones contra la infraestructura de Ecopetrol generaron una grave emergencia en el Magdalena Medio.

Según informó la estatal petrolera, los hechos ocurrieron en los campos de producción La Cira Infantas y Teca Cocorná, donde desconocidos afectaron la tubería.

"En la Cira Infantas, desconocidos rompieron la línea en poliflow del pozo Infantas 3357 con un machete, lo que generó afectación en un área de 200 metros que alcanzó un bajo inundable. De igual forma, en el pozo abandonado La Cira 1885 se confirmó la afectación al tubo con dos cortes de segueta los cuales afectaron el área cercana al pozo", confirmó Ecopetrol en un comunicado.

Le puede interesar: Ecopetrol atiende derrame de crudo por perforación ilegal de tubería.

Entre tanto en el **Campo Teca Cocorná, se registró un derrame** de fluido de agua crudo debido a la afectación de la línea inactiva del oleoducto Cocorná.

En ambos campos, la empresa activó el plan de contingencia y realiza las labores de limpieza y recolección de crudo.

Publicidad

"Ecopetrol rechaza de manera contundente estas acciones delictivas que ponen en riesgo la integridad de las personas, el desarrollo y bienestar de las comunidades, afectan gravemente el medio ambiente y las actividades petroleras", indicó Ecopetrol.

Te Recomendamos

Enlaces Patrocinados por Taboola

You Should Never Shop on Amazon Without Using This Trick - Here's Why

Top Cardiologist: This One Thing Will Properly Flush Out Your Bowels

How To: Bo

Temas relacionados: derrame Combustible Medio Ambiente Magdalena Medio Ecopetrol

Comentarios -















## **Nuestros Portales**

CARACOLNEXT.COM ELESPECTADOR COM CARACOLPLAY.COM NOTICIASCARACOL.COM GOLCARACOL.COM CARACOLTV.COM LAKALLE.COM нјск.сом SHOCK.CO

### Descarga la App







Miembro de:





Medio Ambiente ¡Indignación! Más de 300 frailejones fueron

LO MÁS RECIENTE

arrasados en páramos

de Boyacá

09 Medio Ambiente

Así se ven los cultivos de banano afectados por el hongo Fusarium

08 Medio Ambiente

El oso Chucho

permanecerá por ahora en el zoológico de Barranquilla

08 Medio Ambiente

Julio, el mes más caluroso del 2019 en

Barranquilla, según Ideam